

Argentine : Le candidat de l'Union pour la Patrie appelle à un gouvernement d'unité nationale



La Havane, 30 septembre, (RHC)- "Notre pays a besoin d'un gouvernement d'unité nationale", a déclaré Sergio Massa, candidat à la présidence de l'Union pour la Patrie aux milliers d'Argentins rassemblés autour du Congrès ce vendredi pour célébrer la fin de l'impôt sur le revenu pour les travailleurs.

Sergio Massa qui détient le portefeuille de l'Économie a souligné l'effort commun réalisé pour éviter que les salariés continuent à payer des cotisations pour ce qu'ils gagnent grâce à leurs journées de travail.

Le représentant de l'alliance Union pour la Patrie pour les élections générales du 22 octobre a remercié les membres du mouvement ouvrier, de nombreuses organisations, de l'économie populaire, des petites et moyennes entreprises, les députés et les sénateurs pour leur soutien à l'initiative, qui est devenue loi jeudi soir.

Le projet de loi vise à exonérer près de 700 000 salariés du paiement d'un impôt sur les revenus tirés de leur travail.

Il prévoit également la création d'un impôt sur les hauts revenus pour ceux qui gagnent plus de 15 fois le salaire minimum vital et mobile (118 000 pesos argentins, soit 323 dollars).

Il s'agit d'une étape fondamentale pour réparer les erreurs de notre économie et du système de redistribution des revenus. C'est une question que je soulève depuis plus de 10 ans : les salaires ne sont pas des profits, mais des rémunérations, a-t-il déclaré.

Nous avons la responsabilité de construire une nouvelle ère. Soyez assurés que le 10 décembre, si Dieu et vous tous me faites la grâce d'être président de la République, j'appellerai à un gouvernement d'unité parce que le pays passe en premier, puis le mouvement et enfin le peuple", a-t-il déclaré.

Sergio Massa a indiqué que dans trois semaines, l'avenir de l'Argentine sera défini et que les citoyens décideront s'ils veulent construire un pays avec des droits ou retourner au passé.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335520-argentine-le-candidat-de-lunion-pour-la-patrie-appelle-a-un-gouvernement-dunite-nationale>



Radio Habana Cuba